





















La mobilisation s'accentue : on continue la grève jusqu'au retrait !

La masse des travailleuses et des travailleurs des étudiants et des jeunes a déferlé une nouvelle fois dans notre département. Avec près de 20 000 manifestants, une mobilisation doublée par rapport au 7 mars, qui s'est à nouveau traduit par des occupations de ronds-points, de secteurs économiques, comme à la zone industrielle à Amiens.

La manifestation amiénoise a vu se rencontrer la mobilisation de la masse du centre-ville, et l'action de blocage des usines, avec une aspiration commune : par la grève, par le blocage de l'économie contraindre Macron a renoncer à son passage en force, à retirer sa réforme dont personne ne veut

Macron, loin d'avoir calmé les choses, attise la colère des travailleurs des étudiants et des jeunes.

Il nous revient donc de poursuivre, de généraliser la grève, les actions, jusqu'au retrait!

Mardi 28 mars

RDV action à 7H rond-point de l'éléphant bleu à Glisy Manifestation à 14H Maison de la Culture Départ étudiants à 13H à la citadelle